

ARTICLE PARU SUR LE SITE DU JOURNAL L'UNION LE MARDI 28 JUILLET 2015

Les maquettes s'offrent une belle vitrine sur le net



S'ils sont fans de modèles réduits, les membres du Club maquettes du centre social Le Lac aiment faire les choses en grand. En témoigne le nouveau site internet du Ramma, le Rendez-vous d'automne des modélistes et maquettistes en Ardenne organisé les 10 et 11 octobre prochain. « *Nous voulions faire quelque chose de plus simple et accessible* », raconte David Knobelspiess, membre du Club maquette. Ce génie autodidacte de l'informatique s'est attelé à la réalisation de la nouvelle page internet du Ramma en prenant compte des avis de ses camarades modélistes. Le résultat, digne des sites professionnels, laisse pantois. Mention spéciale à la carte interactive que permet de visiter virtuellement les stands des 500 exposants. « *Ce plan m'a pris une bonne vingtaine d'heures à lui seul, glisse David Knobelspiess. Ça me plaît, je fais ça bénévolement.* » Un dévouement qui permet au club d'économiser entre 3 et 5 000 euros.
À découvrir : <http://www.ramma.org/>